

Llegan a máximo reservas internacionales (El Reforma 04/03/08)

Llegan a máximo reservas internacionales (El Reforma 04/03/08) El récord anterior pertenece al 15 de febrero, cuando las reservas llegaron a los 80 mil 451 millones de dólares Reuters Ciudad de México (04 marzo 2008).- Las reservas internacionales de México treparon a un récord histórico de 81 mil 392 millones de dólares al 29 de febrero, desde los 80 mil 330 millones de dólares de la semana previa, dijo este martes el Banco de México. Las reservas internacionales han tocado varios máximos históricos, en parte por los ingresos derivados de los altos precios del petróleo. México es uno de los 10 principales productores y exportadores de crudo en el mundo. El récord previo era del 15 de febrero de este año, cuando las reservas tocaron los 80 mil 451 millones de dólares.